
子どもたちの
ために
今、

できることを

本部会・運営委員会の準備、学
校・各専門委員会との連絡、PTA
からの手紙作成などが主な仕事
です。
今年はどのようにPTA活動を進
めていけばよいのか大変悩みま
したが、先生方や保護者の皆さ
まのご協力により、来年度に繋
げていける活動ができたと思い
ます。

副会長

PTA本部会計1年目の役割は会
員の皆様に収めていただいてい
るPTA会費の管理です。
私自身、仕事をしながら参加させ
てもらっています。多くの保護者
の方が気軽に活動に参加できる
ようなPTAや学校生活を目指して
います。

会計

今年はCOVID-19の影響で活動制限
がありましたが、見直しをするきっか
けとなりました。会計監査を超えて、
新しい取り組みをしたことが印象に
残っています。1「放課後清掃活動」
ではトイレ掃除や感染症対策に取り
組み、2「放課後パトロール見直し」で
は、自転車に付けるプレート案を作
成、3「給食費等の口座振替」では、
教育委員会の説明会に参加、
4「WEB本部会」では横浜から参加す
ることができました。創意工夫の大
切さを感じた1年でした。

会計監査

例年、対外的な窓口や真間小ま
つりなどの担当役ですが、今年度
はいつも通りの活動が出来ず、臨
機応変に走り回る何でも屋さんで
す。新型コロナ流行初期には除
菌用品を探し歩きました。
体を動かすばかりではなく、今は
PTA会則の見直しをしています。
日々状況が変わる中、子ども達
が楽しく生活できる環境作りを私
も楽しんでいます。

副会長

今年は、例年のように入学式や卒業
式での挨拶も無く、子ども達に何か
を伝える事はありませんでした。
しかし会長ということで学校運営協
議会に出席した際には、コロナ下で
も子ども達の頑張る姿を見ることが
できました。
PTAとして、様々な役員の方の協力
を得ながら、子ども達の為に活動す
る事の大切さを考えさせて貰える1年
でした。

会長

補導員は市川市教育委員会か
ら委託され、真間小PTA本部に
も所属します。地域の方々と協
力して連絡をとりながら、定期的
にパトロールをしています。
子ども達への温かい思いやりの
気持ちでたくさんの方々に守ら
れていることを実感できます。

補導員

PTA本部

会計報告の監査と運営委員会だよ
りの作成を担当しながら、２年目の
副会長職（真間小まつりや対外窓
口担当）に備えて１年の流れを学
んでいます。
また、今年は従来の活動が出来な
かったため、代わりに放課後の掃
除や適宜生じた作業のお手伝いを
して来ました。本部は、お母さん的
役割だなと感じています。

会計監査

PTA本部会や運営委員会，
各会合への出席、真間小まつり
や運動会など、学校行事のお手
伝いがおもな仕事です。
子ども達をとりまく環境が大きく
変化する中、地域と手をとり合う
ことで、児童の安全・安心につな
げていければと考えております。

副会長


